

**Interpellation du Conseiller communal Halit AKKAS sur le retrait des blocs de bétons
installés dans plusieurs rues de la Commune**

Monsieur le Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les membres du Collège,

Je souhaite attirer votre attention sur les blocs de béton fleuris installés dans plusieurs rues de la commune, notamment rue Verte et rue de Bériot, au niveau du commissariat.

Rue de Bériot, ces blocs servent de chicanes, mais la rue étant à double sens, ils empêchent deux voitures de se croiser. Résultat : des blocages quotidiens, des conducteurs face à face, une circulation à l'arrêt et une tension grandissante dans le quartier.

Rue Verte, deux blocs empêchent de tourner à gauche pour remonter la rue Botanique. À l'origine, ils devaient calmer les ardeurs des clients des vitrines, mais aujourd'hui, ce sont les riverains qui en pâtissent : pour trouver une place de stationnement, ils doivent faire une grande boucle et passer par plusieurs rues avant de revenir vers la rue Botanique.

Ma question est simple : Est-il possible de retirer ces blocs afin de fluidifier le trafic et d'éviter ces blocages quotidiens qui exaspèrent tout le monde ?

Je vous remercie pour vos réponses et pour l'attention portée à la qualité de vie des habitants.